

# Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Donnerstag, 7. Mai 2020

## Fürsorge Gottes



Ein großes Problem in der Corona-Krise ist es, dass man sich aus Angst nur noch um sich selbst dreht. Diese Verengung beobachte ich manchmal auch bei mir.

Da ist die Aufforderung, für andere da zu sein, eine echte

Herausforderung. Was ich in dieser Situation bei Bonhoeffer gut finde ist, dass er sagt: Das können wir deshalb, weil wir Gott für uns da sein lassen.

Ich muss jetzt nicht alle ethischen Muskeln anspannen, nicht alles leisten, nicht alles können, auch nicht alles tun - sondern ich darf mir erst mal die Fürsorge Gottes für mich gefallen lassen! Und diese Fürsorge Gottes hilft mir dann, für andere offen zu werden.